



## 今治北高校スクールミッショント

今治市にある普通科と商業科の併設校として、社会をけん引する人材の育成という地域の期待に応えます。また、現在と将来をつなぐキャリア教育を通して、国際的視野とリーダーシップを兼ね備え、志を高く持ち、自ら学び、考え、行動する人材を育成します。

### グラデュエーション・ポリシー(卒業までに育てる力)

- 将来、それぞれの場でリーダーシップを発揮できる生徒を育成します。
- 海外留学や研修により、国際的視野を持つ生徒を育成します。
- 自分のために、そして誰かのために頑張り抜く生徒を育成します。
- 勇気を出して、一步踏み出せる生徒を育成します。

具体的な取組

#### ① ワンランクアップの自分づくり

「**基本的生活習慣**の確立 + α」「**気持ちよい挨拶**」「**端正な身だしなみ**」「**自ら取り組む清掃活動**」「**創造力や感性を磨く朝読書**の充実」

#### ③ 特別活動の充実と個性の伸長

「**生徒主体**のホームルーム活動」「**自主的**に取り組む学校行事」「**高い目標**を掲げて活動する部活動」

### 【校訓】

**自律** **創造** **敬愛**

自らを律し、勇気を  
出して行動すること

どうすればよいか  
自分で考えること  
自他を認め、相手の  
立場に立てるこ

#### ② 学習習慣の確立と進路実現

「**分かる授業**と**主体的な学習**の充実」「一人一人の特性を伸ばす**個別指導**」「現在と将来をつなぐ**キャリア教育**」

#### ④ 地域に開かれた信頼される学校づくり

「保護者や地域への積極的な**情報発信**」「学校を元気にする**学校評価**の実施と改善」

### ハイレベルな文武両道

私は「部活動で全国優勝」と「全商検定9冠」という2つの目標をもって、文武両道を実現できる今治北高校に入学しました。

今治北高校にはたくさんの部活動があり、全国レベルの部活動も少なくありません。丁寧にご指導くださる顧問の先生や、同じ夢を持つ仲間とともに、一生の思い出となる青春を過ごすことができます。私は珠算部に所属しており、三年生の夏、全国三位をいただきました。目標には届きませんでしたが、私を支えてくださったすべての人と、貴重な経験をさせてくれた珠算には感謝の気持ちでいっぱいです。

商業科では、様々な資格取得に挑戦することができます。日々の授業では、先生方が生徒一人ひとりに親身に指導してくださいます。また、質問をしたら休み時間を割いてでも答えてくださる先生や、助けあい、応援しあえるクラスメイトがいます。このような温まれた環境の中で勉強に取り組むことで、全商検定9冠という目標を達成することができました。さらに、日商簿記検定やITパスポート、実用英語検定など、多種多様な資格に挑戦するともでき、自分自身のスキルアップにつながります。

今治北高校では、学業や部活動だけでなく、学校行事や課外活動にも全力で取り組むことができます。私は、この3年間、とても濃く、充実した毎日を過ごしました。皆さんも今治北高校で、自分の夢に挑戦してみてください。

令和5年度 商業科卒

岡本 萌子さん(早稲田大学 社会科学部)



私は部活動の盛んな今治北高校に入学しました。というのも、私が中学3年の時は「コロナ禍」真っ盛りの時期だったので、最後の総体も中止になり不完全燃焼に終わりました。ですから、高校では部活動にさらに力を注ぎたいと考えました。

部活動では私は陸上競技部に所属していました。今治北高校の部活動はレベルが高く、インターハイを見据えた練習を積むことができます。生徒個人がそれぞれ明確な目標を持ち、主体的に練習に取り組みます。私も先輩方や先生方から様々な助言や親切な苦言を頂き、インターハイ出場を目指げ、仲間と共に切磋琢磨し合い最後まで頑張ることができました。

今治北高校の普通科では、大学進学を前提に勉学に励みます。先生方はわかりやすく丁寧に教えてくださいます。中学校と比べてレベルは上がりますが、部活動との両立ができるような環境が整えられています。また、週1回ある北斗の授業では進路について考える時間がとられ、進路実現に向けて活動を行います。定期的に実施される模擬試験では、弱点を知るきっかけになるだけでなく、自分自身の成長を感じモチベーションに繋がります。部活動中心の生活をしていたので勉強時間を十分に取ることは難しかったですが、陸上競技をする中で目的や効率を考えながら頑張ってきたのが役立ち、勉強面でも毎日することを決めてコツコツと効率よく進めていくことができました。そのおかげで部活動を引退した後も遅れをとることなく、受験勉強に励み第一志望に合格することができました。

今治北高校での3年間を振り返ると、私は目的を持って考えながら行動していくことの大切さを感じました。今治北高校はみんなの想像する充実した青春を送ることのできる学校だと思います。皆さんも今治北高校で部活動、勉学、学校行事に全力で取り組んでみませんか。

令和5年度 普通科卒

内山 京俊さん(広島大学 教育学部)



私は、高校卒業後、進学・就職どちらの進路も選択できることを知り、今治北高校に入学しました。入学当初、「商業の勉強は難しそうだな」と思っていましたが、丁寧に教えてくださる先生方のおかげで楽しく授業を受けることができました。商業科・情報ビジネス科とともにたくさんの資格や検定を取得することができます。検定試験の時期になると、クラスメイトがみんな一緒に、合格に向けて必死に頑張ります。検定試験までの道のりでは、なかなか合格点に届かず、辛いこともありました。が、今になってみると、みんなと一緒に頑張ったその時間が、私にとってかけがえのない時間だったと思います。また、資格取得だけでなく、タオルの新商品の企画を地元のタオル会社様にご協力いただきながら、クラスメイトと一緒に素材からデザインまでを考える授業もあり、地域の魅力を再発見するとともに、学んできたことを生かす実践的な活動にも参加することができました。さらに、地域の商店街で、地域の子どもたちを対象としたワークショップを開催しました。ワークショップを企画することや周囲の方々と協力すること、実際に運営することを通して学んだことや感じたことは、仕事にも生かせることだと思います。

部活動は放送部に所属しました。夏の高校野球の場内アナウンスだけでなく、3年生最後の放送部の大会では、ラジオドキュメント部門で全国大会に出場することができました。部員と協力し合い、切磋琢磨しあった結果、全国大会に出場することができ、とても嬉しく、達成感を得ることができました。部活動を通して心身ともに大きく成長することができました。

私は、今治北高校でたくさんの貴重な体験をすることができました。そんな今治北高校であなたも素敵な学校生活を送ってみませんか。

令和5年度 商業科卒

大隅 啓季さん(BEMAC卒)



私は文武両道を実現するため国公立大学進学と部活動での全国大会出場を目標に今治北高校に入学しました。今治北高校は全国レベルの部活も少なくありません。ハイレベルな部活動の中でも、先生方は勉強のサポートを手厚くしてくださいます。部活動や行事において高校生活でしか味わえない青春を経験し、その中で勉学も両立できるのが今治北高校の特色だと思います。学校行事は昨年からコロナ禍で設けられた制限を無くして開催されました。運動会では、クラスごとに4つのグループに別れて、学年関係なく団結して競い合います。私は応援団員として他では得ることのできない達成感や思い出ができました。また、北桜祭ではクラスごとに屋台や展示を行います。1つの目標に向かって仲間と協力し、更に仲を深めることができます。

部活動では同じ目標を持った仲間達と温まれた環境で自分を成長させることができます。私は、中学校まで文化部でしたが、高校でボート部に入りました。そんな私でも、今治北高校の充実した練習の結果、目標である全国大会出場を叶えることができました。また、全国を目標に必死に練習に励む中でも、先生方は勉学が疎かにならないようサポートしてくださいました。入試が近づくと、第1志望に向けて一人ひとりに手厚く指導してくださいます。そのおかげで私は、第1志望の大学に合格することができました。

今治北高校で過ごした3年間で私は大きく成長することが出来ました。入学時に掲げた2つの目標は今治北高生でなければ達成できなかったと思います。高校生活では様々な出来事があり、掛けそになることもあります。しかし、今治北高校には助けてくれる先生方や先輩、仲間がいます。皆さんも今治北高校で充実した高校生活を送ってみませんか。

令和5年度 普通科卒

山内 亮磨さん(埼玉大学 工学部 電気電子物理工学科)

